



Aumentaron más de 50% casos de covid en América Central: OPS

AFP Y REUTERS
WASHINGTON

Los casos por covid-19 crecieron más de 50 por ciento en América Central la semana pasada y en general en la región, aunque de forma menos pronunciada, excepto en México y Sudamérica, informó ayer la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

"Debemos llegar a quienes siguen sin vacunarse con la serie primaria completa de vacunas contra el covid-19 y garantizar el acceso a los refuerzos, especialmente a los más vulnerables", agregó.

En comparación con la semana anterior, los casos "continuaron aumentando en América Central, esta semana en 53.4 por ciento, y tres de siete países dieron cuenta de incrementos, aunque las muertes siguieron disminuyendo", afirmó en rueda de prensa virtual Carissa Etienne, directora de la OPS.

El continente reportó más de 616

mil casos nuevos la semana pasada, mientras que el número de muertes se redujo a 4 mil 200 o menos de uno por ciento en la misma comparación, dijo la organización.

Etienne pidió medidas más fuertes para enfrentar la pandemia que aumentan los contagios del SARS-CoV-2 y las hospitalizaciones.

"Los casos de covid-19 y las hospitalizaciones están viéndose en demasiados lugares, lo que debería impulsarnos a fortalecer nuestras medidas para combatir el virus, incluidas la vigilancia y la preparación", dijo la directora de la OPS en una rueda de prensa en línea.

Según la organización, los casos aumentaron por quinta semana consecutiva en América del Norte; repuntaron 19.5 por ciento en comparación con la semana anterior. Tal alza fue impulsada por un incremento de 27.1 por ciento observado en Estados Unidos, aunque las nuevas infecciones disminuyeron en Canadá y México.

Sudamérica registró una caída

▲ Toman más muestras en carpas de Pekín para detectar casos de covid-19. Foto Afp

general de 8 por ciento en las nuevas infecciones, incluso cuando siete de sus 10 países informaron alza de casos.

Ante el impacto de la pandemia en la salud mental de las Américas, la OPS lanzará mañana una comisión de alto nivel para analizar este fenómeno, que se ha cebado con la población en su conjunto y en particular con los trabajadores sanitarios, como las enfermeras.

Para 2030, la región de las Américas "necesitará 1.8 millones de enfermeras más", informó Etienne.

Estados Unidos necesitará agregar 1.2 millones de enfermeras a su fuerza laboral y Canadá 60 mil más para el 2025, añadió.

El saldo global es de 6 millones 243 mil 460 de muertes y 515 millones 264 mil 223 muertes, según la Universidad Johns Hopkins.